

校 訓 考える学校

教育目標 すすんで学び 心身ともに健康で 思いやりのある人になる



## 校長挨拶

西東京市立明保中学校長

宮 本 尚 登

**本** 校の教育活動にご理解、ご協力いただいているすべての皆様に感謝申し上げます。

全校生徒対象の校外学習「消えたプリンの謎を追い」の実施にあたりましては、多くの地元企業・商店の皆様にご協力いただきました。改めて御礼申し上げます。

さて、先月より、第2学年生徒対象の新たな取組として、「かりんとう販売促進プロジェクト」を開始しました。本取組は、総合的な学習の時間に行う「企業体験」ですが、販売のみを行うような「お手伝い的な体験」ではありません。

生徒は、売り上げやターゲット層を意識しながら味や形の異なる「かりんとう」を試食し、販売する商品を選定します。そして、接客研修を受けたり、ポスター作りやオリジナルのパッケージ（商品を入れる袋）製作を行ったりするなど、「商品販売会」までの工程を数ヶ月にわたって体験します。



望ましい職業観、勤労観を身につけることができるよう可能な限り実際の仕事に近い形で行う「リアル体験」を目指して、本校の学区域内に本社がある株式会社旭製菓様とゼロベースからの打合せを何度も行いカリキュラムを作成しました。

本取組をとおして、子どもたちは、働くことの楽しさや厳しさに気付くことと思います。なお、最終ゴールとなる「商品販売会」を来年3月頃に実施する予定です。「明保オリジナルパッケージのかりんとう」、もちろん私も購入します！



## ～かわいいお客様～



10月28日（金）、ドリームキッズ中町保育園の園児の皆さん（0～2歳児）がお散歩途中、明保中学校に立ち寄ってくれました。

放課後に2、3年生の代表生徒と楽しいひとときを過ごしました。

- [当日の流れ] ①ハロウィンのため「トリックオアトリート」の言葉、又は「ちょうだい」の仕草をする園児  
②保育園で事前にご準備いただいた「紙製のソフトクリーム」を明保中生から園児にプレゼント  
③お礼に保育園児が「わらべうた」を1曲披露



# 地域協働特別企画「消えたプリン」の謎を追え」を実施

10月24日（月）、全学年で行う校外学習「消えたプリン」の謎を追え」を実施しました。

午前中は、学校や保谷駅周辺での謎解き体験を行いました。当日の様子は、本校ホームページに掲載していますのでぜひご覧ください。ご協力いただきました地元企業・商店の皆様、ありがとうございました。

午後は、先生との勝負対決（ゲーム）を行い、班ごとに楽しみながら得点を競い合いました。



グループごとの話し合い



証拠鑑定・途中経過の報告



街中での聞き込み

## 【ご協力いただきました地元企業・商店の皆様】（50音順）

お米ひろば野口商店様、くすりのダイイチ薬局保谷駅前店様、クリーニング白栄舎様、米粉パンコイガク保谷店様、JA東京みらい下保谷支店様、スバルクリーニング本店様、豊島屋商店様、豊田生花店北口本店様、豊田生花店ソレイユ保谷店様、ピタットハウス保谷店様、松家住宅不動産東京支社様、風琳青果様、補聴器本舗保谷店様、マイタウン保谷店様、真野眼鏡様、ムサシノクリーニング保谷東町店様、眼鏡市場保谷店様

## TOPIC

### 【地域学校協働活動 アイディア出し】

本校では、地域の皆様に学校を支援していただく取組「学校応援団プロジェクト」を行っています。

10月15日（土）、本プロジェクトの今後の方向性を考えるために、ワークショップを行いました。進行は、本校 地域学校協働活動推進員 小野修平様にお願いしました。

1学年生徒に加えて、保護者の皆様や地域にお住まいの皆様（約30名）にご参加いただきました。たくさんの楽しいアイディアが出ましたので、今後、実施に向けた検討を行っていきたいと思います。



### 【英語検定 2次試験対策講座】

コロナ禍で実施を見合わせていた「実用英語技能検定の2次試験対策講座」を3年ぶりに開催しました。放課後の4日間（いずれも同一内容）、27名の生徒が参加しました。

ボランティアとしてご指導いただきました高橋麻美先生、ありがとうございました。

### 【校内履き（上履き）の仕様変更】

保護者の皆様には、先般、文書にてお知らせしたとおり、本校の上履きの値上げが予定されています。



このことから、保護者の皆様の負担を軽減させるため、令和5年1月から、現行より安価な上履きに変更します。

成長に伴い、新たに上履きを購入される際は、安価な新校内履きをご検討ください。